

遠賀・中間地区では農業者の高齢化が進み、青年部の仲間も減ってきています。地元に帰ってきて親元就農や、新規就農してくれる仲間が増えているのが理想ですが、なかなかそこはなりません。外の世界から見たら僕たちってどんな風に見えているんだろう？見えてないんじゃないかな？

「いくら素晴らしいものを作つても、伝えなければ、ないと同じ」というiPhoneを作ったステイブ・ジョブズの名言があります。



「いくら素晴らしいものを作つても、伝えなければ、ないと同じ」というiPhoneを作ったステイブ・ジョブズの名言があります。

## J.A.北九 遠賀・中間支部青年部



今から衣食住が大切にならうくる  
ような気がします。



# 遠賀・中間支部青年部、 YouTube はじめました。

今回はJA北九の  
遠賀・中間支部青年部担当を  
しているTACからの報告です。

「農業はこんなにやりがいがあるよ」「遠賀・中間の農産物をみんなに知つてもらいたい」情報発信といえば流行は動画だ！YouTubeだ！仲間をふやすだけじゃなくて、農産物の販売促進も捲るよね！と意気込んではみたものの、動画…全然作れませんでした。YouTube見て見るのは楽しいけど、いざ作るとなると、何から手を付けていいのやら。

伝える力を身につけたい！



J.A.北九 遠賀・中間 青年部



\*「バスる」とは、SNSやインターネット上で多くの人々から注目を浴びることを指します。一般的には再生回数10万回で「バス」とされますが、…この原稿執筆時点では100回再生です。

こちら  
です！



そこで…  
J.A.北九農業振興支援策を活用して、外部講師を呼び「動画作成のノウハウに関する研修」を青年部のみんなで受講しました。動画の作り方、伝え方、技術的な話、見映えのテクニックなどなど…。その結果でできた動画が